
Giulianova.  Petizione  popolare  per  chiedere  delucidazioni  sulla
situazione dei plessi scolatici.
Nella serata del 7 aprile una rappresentanza di genitori degli alunni delle scuole dei plessi della Pagliaccetti, di Colleranesco
e  dell’Annunziata  insieme  ad  altri  cittadini,  si  sono  incontrati  per  organizzare  e  promuovere  una  petizione  finalizzata  a
ribadire la necessità di rientrare nelle rispettive strutture scolastiche di appartenenza entro l’avvio del nuovo anno scolastico
2017-2018.

Sede Centrale di Giulianova Circolo 1

A  tal  fine  si  chiede  al  Sindaco,  alla  Giunta  e  all’intera  assise  civica,  che  vengano  rese  note  le  strategie  e  le  modalità  di
intervento per la risoluzione delle problematiche che hanno determinato la chiusura dei due plessi e che vengano rispettati i
tempi pubblicamente dichiarati.

 

La raccolta si avvierà il giorno 8 aprile con un primo appuntamento nella piazza di Colleranesco dalle 15 alla 17 per poi
continuare nel pomeriggio di lunedì 10 in Piazza della Libertà  di fronte alla scuola De Amicis. A seguire verranno comunicati
gli altri punti di raccolta.

La petizione sarà aperta a tutte le cittadine e tutti i cittadini del territorio.

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  PALAZZINE  MAROZZI,  IN
QUESTA CITTÀ È ANCORA POSSIBILE IMPEGNARSI PER DIFENDERE
I BENI COMUNI?
 

È sconcertante quello che accade a Giulianova. Sono anni che un proprietario di terreni – unico fortunato ad avere questa
possibilità fra i tantissimi che presentano pratiche edilizie – campeggia sulle pagine locali e sulle locandine con titoli a sei
colonne e con articoli condiscendenti dove gli si consente di tratteggiare se stesso come una persona che vorrebbe il bene
della città ma è vittima di un politico malvagio che lo perseguita.

È veramente preoccupante se nella vita pubblica cittadina si concede tanto spazio mediatico a chi, in spregio del paesaggio
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e  della  sicurezza  idrogeologica,  si  adopera  per  ricavare  maggiore  profitto  dai  propri  beni  fondiari  propalando  bugie  e
mistificazioni  e diffamando sistematicamente un consigliere comunale di  opposizione ed un’associazione come Il  Cittadino
Governante che da anni invece difendono gli interessi generali, le bellezze paesaggistiche, l’ambiente, i beni culturali, le
piazze ed i parchi.

Il  giornalismo talvolta conduce, meritoriamente, battaglie civili  e sociali, e in questa vicenda sarebbe naturale trovarlo
collocato dalla parte della tutela del paesaggio e della sicurezza idrogeologica, riportando correttamente i termini della
questione e pronunciandosi a favore di questo obiettivo. Ma non è questo ciò che sta accadendo.

Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Non contribuisce certo a far crescere la coscienza civica l’omissione pervicace di una corretta ricostruzione dei fatti che ai
cronisti da anni dovrebbe essere ben chiara.

Le  battaglie  per  difendere  dalla  cementificazione  piazza  Dalla  Chiesa  e  l’area  ex  Migliori  Longari  (dove  l’associazione  ha
avuto ragione ed il dirigente urbanistico del Comune ed i proprietari sono stati condannati a sei mesi di reclusione più
sanzione di 20.000 euro), parco Franchi e i Giardini Matteotti, per un corretto restauro di piazza Buozzi, per la tutela del
Kursaal, per il ripristino del parco sul “cannocchiale verde” tra lungomare Spalato e via Trieste, per la salvaguardia del
Pioppeto, per evitare il  campo di  calcetto e l’impattante sede con piscina per sub sull’arenile sono solo alcune delle
innumerevoli attività che sostanziano il coerente impegno del Cittadino Governante e del suo rappresentate in consiglio
comunale  Franco Arboretti  a favore dei beni comuni giuliesi.

Ora se a fronte di tutto ciò, che non a caso ha portato ad essere Il Cittadino Governante la seconda forza consiliare per
consenso elettorale, gli interessati detrattori dell’associazione possono avere buon gioco nel racconto dei fatti cittadini, ciò
che si mina è la possibilità di  impegno civile e di cittadinanza attiva, e quando questo accade in una comunità il futuro per
essa non è mai roseo. Speriamo che chi deve riflettere su ciò, lo faccia e lo faccia presto.

Quanto a Marozzi, se vuole essere credibile come difensore del paesaggio e dell’ambiente, una palazzina la costruisca
allineata con il caseggiato esistente in via Pirandello e l’altra nella E2 turistica, sapendo comunque che il compianto Tiberio
Orsini  fece molto meglio  quando donò gratuitamente al Comune i  Giardini  Matteotti  a condizione che non venissero
edificati.

Il Cittadino Governante 
associazione di cultura politica
 



Giulianova. Domenica 9 aprile alle ore 10 a Giulianova all’hotel
Cristallo  ci  sarà  una  iniziativa  politica  di  Art.  1  Movimento
Democratico e Progressista con l’on. Arturo Scotto e Francesco
Mastromauro, primo Sindaco in Italia ad aderire a Art. 1 MPD.
Art. 1 Movimento Democratico e Progressista

 

Domenica 9 aprile alle ore 10 a Giulianova all’hotel Cristallo ci sarà una iniziativa politica di Art. 1 Movimento Democratico e
Progressista con l’on. Arturo Scotto e Francesco Mastromauro, primo Sindaco in Italia ad aderire a Art. 1 MPD. L’incontro sarà
introdotto da Tommaso Di Febo e vedrà la partecipazione dei consiglieri comunali Valerio Rosci – Capogruppo Consiliare,
Danilo D’Emilio, Valentina Di Giulio, Lorenzo Di Teodoro e del componente cda dell’ente porto Gian Luigi Core.

Gli incontri territoriali che Articolo 1- MDP sta organizzando nascono nell’ottica di raccogliere la volontà di aprire una fase
politica nuova, da vivere con passione per essere protagonisti nella ricostruzione di un partito di sinistra popolare, con una
cultura di governo, fondato sui valori storici della democrazia e del lavoro. L’Italia ha bisogno di voltare pagina, partendo in
primis  dal  lavoro  con  una  nuova  politica  industriale  ed  il  rilancio  del  welfare,  affrontando  con  strumenti  certi  la  lotta  alla
povertà. Articolo 1 – MDP lavorerà ogni giorno nelle istituzioni e sul territorio, per far tornare ad essere le istituzioni quei
luoghi  di  rappresentanza reale delle ferite che la lunga crisi  infligge alla vita delle persone, per dare alle realtà territoriali
voce e sbocco a queste problematiche. Questa è per noi la funzione essenziale della sinistra, per la trasformazione dell’Italia.

All’iniziativa hanno già annunciato la partecipazione: on. Gianni Melilla, Rosaria Ciancaione, Mauro Vanni, Gianmarco Piovan,
Stefano Alessiani, Sabatino Prosperi, Francesco Virgilii – Presidente Nazionale Ancodas e Luciano Crescentini.

Giulianova.  Paolo  Vasanella  (FdI):  la  nostra  bella  città  sta
morendo…
 

Molti anni fa, il Sindaco Mastromauro  prendeva in mano la nostra città, nominò una giunta di TALENTI e disegnò la città del
futuro… la Giulianova del 2020.

Così fece, si  incamminò, si  dotò di una sorta di libro dei sogni, nel quale scrisse le 10 priorità, con le quali  avrebbe
trasformato la nostra città,  facendola divenire riferimento della provincia Teramana e dell’Abruzzo intero:  Ambiente,
Turismo e  Manifestazione, Commercio ed Attività Produttive, Lavori Pubblici, Sicurezza, Mobilità Sostenibile e
Viabilità, Urbanistica, Bilancio,Trasparenza, Innovazione, Pubblica Amministrazione erano le stelle polari.

In verità diciamo, che in giro per la città poco si sia visto, se non in occasioni di pubblici  incontri istituzionali e laddove
avesse professato… lo avrebbe fatto nelle segrete stanze, di certo i cittadini non hanno avuto il piacere di rendersene conto.

Ormai manca poco al raggiungimento di tale data e di certo il foglio sul quale aveva apposto la sua matita si è stropicciato a
tal punto da strapparsi in più parti.          Tutti sapevamo che il Sindaco non aveva doti artistiche, ma che si arrivasse a tanto
n o n  l o  i m m a g i n a v a m o  m a i !
                                                                                                                                                                       P u r t r o p p o g l i
amministratori di questa città, hanno prodotto e producono  un mare di incompiute, una sorta di involuzione con opere
progettate e mai realizzate, cantieri aperti, ma bloccati da problematiche legali  che i cittadini hanno vissuto e subito
quotidianamente sulla propria pelle.
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C i  s i  d i c a  p o i ,  i n  c h e  m o d o  è  s t a t o  t u t e l a t o  l ’ a m b i e n t e ,  i  c i t t a d i n i  n o n  s e  s o n o
accorti!                                                                                                                 La  famosa offerta turistiche, che ha prodotto,
come unico obbiettivo, un proliferare  di mercatini di indubbio gusto.

Che dire ancora in merito alla viabilità e manutenzione stradale, basta farsi una passeggiata per le vie centrali della nostra
città e rendersi conto che viale Orsini, via N. Sauro e piazza Fosse Ardeatine  sono  divenute  impercorribili ed altamente
pericolose, sia per la circolazione veicolare che pedonale, infatti la presenza ormai atavica di pavimentazione sconnessa,
sistemata alla meno peggio, con rattoppi di varia foggia e di indubbio gusto, rendono anonimo il salotto buono della nostra
città.

La situazione non cambia se si decide di passeggiare sul famoso ed invidiato Lungomare Monumentale, dove campeggia una
sorta di rotatoria, degno di un campo di mini-golf  comprensivo di buche.                                                                           Il
 marciapiede del  lungomare, lato ovest,  divenuto ormai ,  un percorso ad ostacoli,  da godere (si  fa per dire) su una
 pavimentazione di discutibile foggia e pericolosità e candelabri fatiscenti che mai  hanno svolto il compito di illuminare. Se
poi, consideriamo le aiuole poco curate ed una pista ciclabile pericolosa  sistemata alla meno peggio… si capisce che di
Monumentale il nostro lungomare rimane ben poco, se non l’opera muraria fatta in epoca storica. 

Di certo, la parte alta della città non è messa meglio , basti pensare a corso Garibaldi, è diventato una sorta di via musicale
a causa di pavimentazioni fatte e rifatte mai a regola d’arte. Se questo è il quadro delle zone centrali della città…  figurarsi,
cari  Giuliesi  come è ridotta la periferia.                      

Sicurezza  e contrasto all’abusivismo, parlando con i cittadini e noi lo facciamo, ci manifestano in modo preoccupante che la
criminalità è in aumento.                                                                              Stendiamo poi, un velo pietoso sugli incresciosi
accadimenti che hanno visto protagonisti uffici e dirigenti del nostro comune, tutto ciò non preoccupa i nostri amministratori 
c h e  c o n t i n u a n o   a d  a n d a r e  a v a n t i  c o m e  s e  n u l l a  f o s s e ,  m a g a r i   s p o s t a n d o  q u a l c h e  
pedina.                                                                                                    

Si potrebbe continuare ancora per molto, ma per il momento preferiamo fermarci  sperando che questi TALENTI facciano un
passo indietro  e lascino spazio a chi, di certo, peggio non può fare.

Per carità  Sindaco, fermati! Non sfidare più di tanto  la natura che è stata molto benevola con la nostra Giulianova.

 

FDI-AN  Giulianova

ITT ”Cerulli: Si vola!!! I DRONI all’ITT di Giulianova
 

 

Sabato 8  aprile  2017,  dalle  ore 8.30 alle  12.30,  si  terrà,  presso  l’Aula  Magna dell’IIS  “Crocetti-Cerulli”  di
G i u l i a n o v a ,  i l  c o n v e g n o  “ I l  m o n d o  d e i  d r o n i  –  t r a  n o r m a t i v a  e  u t i l i z z o ” .
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Il  convegno si rivolge agli studenti dell’istituto e anche a tutti coloro che vogliono aggiornare le proprie
conoscenze ed entrare in questo mondo affascinante.

I droni ci danno un grande potere: ci danno la possibilità di vedere il mondo dall’alto, di fare cose che nemmeno un elicottero
è in grado di fare, possono cambiare la nostra vita e il nostro modo di vivere e lavorare.

Nel corso dell’evento, grazie all’aiuto dell’ esperto G. Massimo Biancone, fondatore di EADRONE  S.R.L. società  produttrice
di droni, si approfondirà il concetto di responsabilità nei suoi aspetti legali, organizzativi, ingegneristici e assicurativi, oltre a
renderci consapevoli del fatto che non ci sono limiti di utilizzo per questa nuova tecnologia.

L’ITT “Cerulli” di Giulianova, che già da alcuni anni ha iniziato ad utilizzare i droni in ambito didattico, vuole specializzarsi in
questo campo per poter fornire una preparazione idonea ai propri studenti, e crede che la scuola debba farsi carico di
preparare i giovani, futuri professionisti e futuri imprenditori, ad acquisire ed applicare le conoscenze e le competenze che
questo nuovo strumento di lavoro richiederà per essere utilizzato professionalmente.

“GIUGLIOBASKET  2017  –  Tornei  del  Mare”  Tornei  Nazionali
Giovanili  di  Pallacanestro Giulianova Lido (TE) –  15 giugno /  7
luglio 2017
“GIUGLIOBASKET 2017 – Tornei del Mare”

Tornei Nazionali Giovanili di Pallacanestro

Giulianova Lido (TE) – 15 giugno / 7 luglio 2017

 

Si svolgeranno anche quest’anno a Giulianova i tornei nazionali giovanili di pallacanestro “GIUGLIOBASKET – Tornei del
Mare”, una delle più importanti manifestazioni sportive a livello regionale. L’evento, patrocinato dal Comune di Giulianova,
dalla Regione Abruzzo e dalla Provincia di Teramo, si svolgerà dal 15 giugno al 7 luglio e vedrà i giovani atleti impegnati in
b e n  5  t o r n e i ,  s e c o n d o  l e  s e g u e n t i  d i v e r s e  c a t e g o r i e :
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7° Torneo Nazionale Aquilotti “Lido di Giulianova” (riservato agli atleti nati
nel 2006/2007)

15-16-17 giugno 2017;

7° Torneo Nazionale Esordienti “Costa d’Abruzzo” (riservato agli atleti nati
nel 2005/2006) 19-20-21-22 giugno 2017;
10° Torneo Nazionale Under 13 “Marevivo” (riservato agli atleti nati nel
2004/2005) – 29-30 giugno/1-2 luglio 2017;
7° Torneo Nazionale Under 15 “Spiaggia d’Oro (riservato agli atleti nati nel
2003/2004) – 04-05-06-07 luglio 2017;
2° Torneo Nazionale Under 16 “Trofeo del Mare” (riservato agli atleti nati
nel 2002/2003) – 24-25-26-27 giugno 2017.

Alla manifestazione è interamente dedicato un sito web www.giugliobasket.com contenente tutte le informazioni ed i moduli
per le iscrizioni. E’ inoltre disponibile nella home page la presentazione dei tornei, con il relativo materiale, nelle versioni
inglese e francese, ed una sintetica in tedesco, al fine di trasformare la manifestazione in un evento internazionale.

I campi da gioco coinvolti saranno quattro, al fine di garantire il regolare svolgimento delle oltre 370 partite: due all’aperto,
presso la pista di pattinaggio in Piazza del Mare e sulla spiaggia presso lo Chalet Dino’s, su cui vengono posizionate le
pavimentazioni tanques di altissimo livello tecnico, e due campi al coperto: Palacastrum e Tensostruttura in Via Simoncini.

L’evento,  meglio  conosciuto  a  livello  nazionale  come “Marevivo”  dal  nome del  Torneo della  categoria  Under  13 che
quest’anno festeggerà il suo decennale, è riconosciuto dalla Federazione Italiana Pallacanestro ed è annoverato tra i più
importanti tornei di basket che si svolgono in Italia..

La manifestazione, infatti, che rappresenta ormai una realtà consolidata tra gli eventi estivi della cittadina giuliese, tant’è
che è entrata a far parte di diritto nel calendario GIULIA EVENTI, è andata sempre più crescendo nel corso delle sue nove
edizioni consecutive e ha visto lo scorso anno la partecipazione di ben oltre 80 squadre provenienti da ogni parte
d’Italia tra le quali: Grottaglie (TA), Ostia (RM), Monopoli (BA), Fossombrone (PU), Anzola (BO), Monteroni di Lecce, Livorno,
Genova, Forlì, Torino, Caserta, Padova, Falconara (AN), Verucchio (RN), Urbania (PU), Vaiano (PO), Martina Franca (TA),
Bologna, Silvi (TE), Repubblica di San Marino, Cerignola (FG), Perugia, Grosseto, Chieti, Verbaria (TO), Iapiglia Bari, Lido di
Roma, Atri (TE), Ciampino (RM), Modena, Macerata, Pisa, Maddaloni (CE), Brindisi, Aosta, Casciana Terme (PI), Reggio Emilia,
Lucca, Viareggio (LU), San Severino Marche (MC), Porto San Giorgio (FM), Acquaviva delle Fonti (BA), Fasano (BR), Milano,

http://www.giugliobasket.com/


Cefalù (PA), Ancona, Venezia, Putignano (BA), Chieri (TO), Agropoli (SA), Macerata, San Giovanni Valdarno (AR), Fabriano
(AN), Scafati (SA), Cosenza, Barberino del Muggello, Lanciano (CH), Carate Brianza (MB), Pistoia, Arezzo, Catanzaro, Palermo,
Teramo, Firenze. 1600 sono stati i giovani atleti con gli accompagnatori e 1000 le famiglie al seguito che hanno
animato la Città di Giulianova per circa tre settimane.

A  seguito  del  successo  riscontrato  nelle  passate  edizioni  quest’anno  si  è  già  verificato  un  boom  di  adesioni,  tanto  da
costringere  gli  organizzatori  a  portare  il  numero  delle  squadre  da  16  a  20  per  alcuni  tornei  e  a  dover  rifiutare  alcune
iscrizioni. Inoltre ad oggi diversi sono stati già i club stranieri che hanno manifestato interesse.

L’edizione del 2017, che già raccoglie il patrocinio dell’Amministrazione comunale, della Regione Abruzzo, della Provincia di
Teramo, proprio in occasione del festeggiamento dei 10 anni, vedrà la manifestazione arricchita della collaborazione di
numerosi altri enti istituzionali del territorio, e di eventi di carattere socio-culturale e di promozione turistica del territorio.

 

Dichiarazione dell’Assessore al Turismo del Comune di Giulianova, Gianluca Grimi:

“La manifestazione Giugliobasket rappresenta un momento di valorizzazione dello sport non soltanto come occasione di
divertimento, di ricerca del benessere fisico, di aggregazione sociale e integrazione culturale, ma anche come promozione
turistica del territorio. Per la città di Giulianova, infatti, si tratta di uno dei principali esempi di turismo sportivo, un fenomeno
che  si  sta  diffondendo  sempre  più  in  Italia  e  in  Europa,  e  che  possiede  enormi  potenzialità  per  lo  sviluppo  non  solo
economico, ma anche socio-culturale di una località turistica, con ricadute positive su tutto il territorio. Attraverso lo sport
della pallacanestro vengono inoltre trasmessi e condivisi l’impegno, la solidarietà, il rispetto delle regole e degli altri, il
raggiungimento degli obiettivi… Pertanto il binomio turismo-sport si realizza in nome di quei valori universali che conducono
i giovani alla piena realizzazione di sé e a diventare persone valide nella vita prima ancora che bravi atleti”.

 

 

Giulianova.  Ancora successi  per gli  studenti  del  Liceo Curie di
Giulianova.
 

 

Continua la serie di successi degli  studenti del Liceo M. Curie di Giulianova. Alle selezioni regionali  delle Olimpiadi di
Neuroscienze  svoltesi  a  Chieti,  l’alunna  Letizia  Alessandrini,  4E  del  Liceo  Scientifico  opzione  scienze  applicate,  si  è
qualificata  al  secondo  posto  per  le  finali  nazionali  che  si  terranno  a  Catania  il  prossimo  maggio.  “Una  grande  e  costante
motivazione e passione per lo studio” – dichiara la prof.ssa Beatrice Iacoponi –da sempre hanno caratterizzato la carriera
scolastica di Letizia”

Le Olimpiadi delle Neuroscienze rappresentano la selezione italiana della International Brain Bee (IBB), una competizione
internazionale che mette alla prova studenti delle scuole medie superiori, di età compresa fra i 13 e i 19 anni, sul grado di
conoscenza nel campo delle neuroscienze. “Gli studenti si cimentano su  argomenti quali: l’intelligenza, la memoria, le
emozioni, lo stress, l’invecchiamento, il sonno e le malattie  del sistema nervoso. – spiega il prof. Gabriele Picciotti, referente
del progetto – Scopo della iniziativa è accrescere fra i giovani l’interesse per lo studio della struttura e del funzionamento del
cervello  umano,  ed  attrarre  giovani  talenti  alla  ricerca  nei  settori  delle  Neuroscienze  sperimentali  e  cliniche,  che
rappresentano la grande sfida del nostromillennio.”

Lo scorso 22 marzo si sono svolte presso l’istituto giuliese le selezioni territoriali di Robotica valide per la partecipazione alla
gara nazionale Robocup Jr a Foligno dal 3 al 6 maggio e ben tre squadre del Liceo si sono qualificate per questo importante
appuntamento: la Squadra Curie Omicron – Bocci Leonardo (4E), Maglia Eugenio (4E), Curioso Iris Claudette (4E),
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Ripani Federica (4E), Micozzi Simone (4E) – ottenendo il primo posto, la Squadra Curie Omega – Neigre Giordano (3E),
De Gregoriis Simone (3E), D’Egidio Leonardo (3E), Pergallini Eugenio (3E), Di Clemente Alessio (3E), Piccioni
Francesco (3E) – ha ottenuto il quarto posto e la Squadra Curie Kappa – Di Giorgio Simone (5D), Valerii Roberto (5D), Di
Simone Damiano (5D),  Monaco Federico (4D) ha ottenuto il  quinto posto.  La Squadra Curie Omicron si  è  inoltre
qualificata terza a Romecup 2017, XI Trofeo Internazionale Città di Roma il 15 e 17 marzo scorso. Il prof. Giuseppe Bizzarri,
referente del progetto, è soddisfatto ed entusiasta dell’interesse sempre maggiore che spinge gli studenti ad appassionarsi
alla Robotica Educativa e alla sua applicazione in campo.

Altra  importante  qualificazione  è  quella  conquistata  da  Andrea  Ciprietti  (4C)  che  si  è  qualificato  per  la  finale  nazionale
delle Olimpiadi di Fisica che si terrà a Senigaglia dal 19 al 22 aprile prossimo. La prof.ssa Manuela Romani, referente del
progetto, tiene a sottolineare che i risultati ottenuti sono frutto di passione e forte impegno corrispondente ad un percorso di
training attraverso incontri pomeridiani, simulazioni  e lezioni di approfondimento.

Certi di sicuri ulteriori successi la Dirigente, dott.ssa Silvia Recchiuti, i docenti e l’intera comunità del  Liceo M. Curie di
Giulianova, rivolgono le congratulazioni e l’augurio di risultati sempre maggiori ai suoi “campioni”.

Giulianova. Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova, Marialuisa
De Santis terrà una conferenza dal tema: “ La tavola, il pane, il
vino nel Cenacolo di Leonardo Da Vinci. Riflessioni tra arte, storia
e spiritualità.”
Sabato 8 alle ore 19.00, presso il Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova, Marialuisa De Santis terrà una conferenza dal
tema: “ La tavola, il pane, il vino nel Cenacolo di Leonardo Da Vinci. Riflessioni tra arte, storia e spiritualità.”

 

Marialuisa De Santis

La  conferenza,  introdotta  dal  teologo,  filosofo  e  storico  Padre  Luigi  Del  Vecchio,  partirà  dalle  motivazioni  storiche  che
determinarono la commissione del Cenacolo a Leonardo da Vinci da parte di Ludovico il Moro e continuerà con l’analisi
dell’opera evidenziandone il valore tecnico artistico.

Ma  ciò  che  sarà  soprattutto  sottolineato  è  la  lettura  fatta  da  Leonardo  dell’episodio  evangelico:  una  lettura
straordinariamente in sintonia con le parole di Papa Francesco per il quale la tavola del Signore non è un premio per i buoni,
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non è un privilegio per alcuni. È cattedra della condivisione come scrive Enzo Bianchi

Comitato di Quartiere Lido Giulianova evento dell’11 aprile 2017
Il  Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” martedì  11 aprile 2017 premierà la Miglior Vetrina Natalizia di
Giulianova 2016. Approfitteremo del podio tutto femminile per chiacchierare tra donne. Gradita  la presenza maschile.

Giulianova. Ospedale. Mastromauro illustra ai consiglieri lo studio
di massima di Fagnano sull’ospedale costiero di 1° livello.
“Ora debbono scendere in
campo la Giunta regionale e tutte le forze politiche, analizzandone la
fattibilità, senza preconcetti, superando le ragioni ostative di mera
natura economica”.
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Francesco Mastromauro. il  sindaco con lo studio di massima per l’ospedale costiero di
primo livello

Il sindaco Francesco Mastromauro ha illustrato oggi, 7 aprile, ai
consiglieri comunali di maggioranza e di minoranza nella riunione
pomeridiana convocata in Comune, lo studio di massima sull’ospedale
costiero di 1° livello consegnatogli dal direttore generale della ASL di
Teramo Roberto Fagnano.
“Uno studio di 25 pagine, molto dettagliato – dichiara il sindaco – per
l’ospedale costiero che, come prevede la mozione approvata nel
consiglio comunale giuliese del 13 febbraio scorso, fa il paio con
l’ospedale sempre di 1° livello per Teramo ma che è logico possa
ambire al 2° livello. Lo studio di massima, nel confermare la necessità di
riorganizzare l’attuale rete ospedaliera teramana, sostiene la
compatibilità dell’ipotesi di realizzare un ospedale costiero con
tutte le specialità di 1° livello e 380 posti letto a Giulianova,
unitamente all’ospedale di Teramo. Lo studio afferma altresì come una
tale struttura ospedaliera ubicata sulla costa, destinata ad ospitare
flussi importanti di popolazione, potrebbe aumentare le capacità
produttive e attrattive nel corso del tempo. Ritiene però che dal punto di
vista economico non sarebbe percorribile in quanto il progetto richiede un
notevole impegno finanziario a fronte di risorse non sufficienti. E ciò in
quanto la messa a norma dell’ospedale di Teramo assorbirebbe ulteriori
35 milioni e 500 mila euro. Ritengo in proposito che tali motivazioni
ostative di carattere economico debbano e possano essere superate. Da un
lato perché così è avvenuto anche nelle province de L’Aquila e di
Chieti, nei cui territori sono 6, rispettivamente 3 e 3, gli ospedali di
1° livello, di cui addirittura 4 di nuova realizzazione, nell’ordine
Avezzano, Sulmona, Lanciano e Vasto. Dall’altro lato perchè la
pianificazione di edilizia sanitaria regionale, da ultimo con delibera di
Giunta del 15 novembre 2016, prevede la realizzazione di un nuovo ospedale
a Giulianova con le relative risorse in un territorio, peraltro, dove non
esiste offerta sanitaria privata. Ora quindi debbono scendere in campo non
solo la Giunta regionale ma anche tutte le forze politiche, sia quelle che
governano la Regione che e quelle di minoranza, affinché venga presa una
decisione in merito analizzando la fattibilità oggettiva di questo
progetto. Senza condizionamenti, senza pregiudizi e senza formule
preconcette. Insomma”, prosegue il sindaco, “occorrono scelte e



valutazioni serene che, l’ho già detto tante volte, certamente non
debbono piegarsi a nessun municipalismo ma nemmeno debbono escludere
aprioristicamente logica e buon senso. La sanità è una cosa seria, e serie
sono anche le esigenze delle persone che vivono su un’area
territorialmente vasta e densamente popolata come quella della costa
teramana. Vogliamo una sanità più efficiente, più efficace, che dia
risposte di qualità alla collettività evitando la mobilità passiva, un
elemento che purtroppo appare in crescita. Mi aspetto quindi – conclude
Mastromauro – che la Giunta regionale, prima di assumere decisioni
sull’assetto della rete ospedaliera in provincia di Teramo, voglia
chiamarci per un confronto su questo studio di massima. Nel contempo ho
chiesto agli altri sindaci che hanno condiviso e ritenuto ragionevole la
proposta di un ospedale di 1° livello sulla costa di procedere, come
avevano assicurato, alla convocazione dei rispettivi consigli comunali per
dare maggiore forza alla proposta stessa”.


